



El INE dará primero el resultado de los nueve aspirantes al máximo tribunal, informó

FERNANDO MERINO
fmerino@elfinanciero.com.mx

Los resultados de la elección de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se darán a conocer el día siguiente a la jornada electoral del 1 de junio, informó Guadalupe Taddei Zavala, consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE).

En conferencia de prensa posterior a la sesión del Consejo General, Guadalupe Taddei dijo que el primer resultado que comunicará el INE es el de los nueve aspirantes que ocuparán un lugar en el máximo tribunal, incluida la presidencia, que será ostentada por la persona que obtenga más votos y, de forma escalonada, se darán a conocer el del resto de los cargos.

"Al siguiente día, y estamos por definir a qué hora del 2 (de junio),

EN LA JORNADA SE INSTALARÁN 84 MIL CASILLAS

Los resultados de la elección de ministros se darán el 2 de junio: Taddei

podríamos salir con el primer resultado, y conforme se vayan terminando los cómputos, estaremos entregando los resultados en los siguientes días", indicó.

La funcionaria recordó que la noche del 1 de junio se dará a conocer el avance de los cómputos de los votos e insistió que los resultados de la elección de la Suprema Corte no pueden darse a conocer el mismo día porque, al instalarse casillas seccionales, las boletas tienen que

PROYECCIÓN.

La noche del 1 de junio, los 11 consejeros del INE saldrán a dar un mensaje a la nación.

trasladarse de las casillas a las 300 Juntas Distritales, y el envío de los paquetes puede llevar horas.

"No podemos dar el cómputo al 100 por ciento porque dependemos de la distancia que hay entre el

paquete más lejano a la cabecera municipal, ésta es cuestión operativa, y esas horas que se tardan en llegar los paquetes no nos abonan en el tiempo de la captura inmediata", explicó la presidenta del INE.

Agregó que la noche del 1 de junio, los 11 consejeros del INE saldrán a dar un mensaje a la nación, posteriormente se presentará un estimado de la participación ciudadana, la cual se obtendrá a través de un mecanismo que consiste en seleccionar de 10 a 15 casillas muestra por distrito para obtener el porcentaje de participación, mismo que no tendrá un costo adicional porque fue desarrollado por asesores del propio instituto.

Respecto a la instalación de las 84 mil casillas en la jornada electoral, la presidenta informó que sólo cuatro "estarían prácticamente imposibilitadas de instalarse", no obstante, indicó que intentarán en los 10 días que restan para la elección, lograr las condiciones para su instalación.

Por último, a nueve días de los comicios, Taddei comentó que siempre preocuparán las campañas de políticos y empresarios que llaman a no votar el 1 de junio, sin embargo, dijo que insistirán en que salgan todos a votar.